



Asamblea General

Distr.
GENERAL

A/43/593/Add.1
7 de octubre de 1988
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

Cuadragésimo tercer período de sesiones
Tema 12 del programa

INFORME DEL CONSEJO ECONOMICO Y SOCIAL

Asistencia de emergencia a los repatriados voluntarios y
personas desplazadas en el Chad

Informe del Secretario General

Adición

En los últimos años, la Oficina del Coordinador de las Naciones Unidas para el Socorro en Casos de Desastre (UNDRO) ha ayudado al Gobierno del Chad a movilizar la ayuda de emergencia proporcionada por la comunidad internacional. La situación de emergencia se produjo tras la devastadora sequía de 1983-1984 y el desplazamiento interno de población de la provincia septentrional de Borkou-Ennedi-Tibesti como resultado del conflicto armado. La necesidad de proporcionar asistencia de socorro a la población afectada y de promover la recuperación de la región septentrional de los efectos del prolongado conflicto impuso una fuerte presión sobre la economía nacional. En 1987, se llevó a cabo un programa de asistencia para las víctimas del conflicto armado en el norte, y la UNDRO ayudó a obtener 7,2 millones de dólares de la comunidad internacional. Los donantes bilaterales, el sistema de las Naciones Unidas y las organizaciones no gubernamentales proporcionaron ayuda de emergencia en forma de mantas, tiendas, medicinas, alimentos y otros elementos de socorro, así como asistencia para la realización de proyectos de rehabilitación.